

Rechaza gobierno de Bolivia injerencia extranjera en sus asuntos internos



La Paz, 14 mar (RHC) El vicepresidente de Bolivia, Álvaro García Linera, aseveró que su país no aceptará jamás la intromisión de ninguna nación en sus asuntos internos, ni dependerá de nadie, mucho menos de Estados Unidos.

En conferencia de prensa en La Paz, reiteró García Linera el compromiso del gobierno boliviano con el bienestar y desarrollo del pueblo, así como con la defensa de la soberanía nacional, mientras denunció la campaña estadounidense contra empresas chinas en Bolivia y alertó sobre posibles ataques contra entidades rusas.

Al respecto, expicó el viceprimer mandatario que al gobierno de Estados Unidos no le agrada que países como China y Rusia tengan presencia económica en América Latina, porque afecta sus intereses de dominación, por eso realiza una campaña sistemática de carácter político contra Bolivia.

No obstante, aseveró que la nación andina está preparada para enfrentar esas agresiones, pues para el Ejecutivo del presidente Evo Morales el principal objetivo es el avance y bienestar del pueblo boliviano.

La ministra de Comunicación, Marianela Paco, denunció un nuevo ataque mediático de la oposición, con tintes racistas y discriminatorios, a fin de empañar la imagen del presidente boliviano Evo Morales.

Al mismo tiempo, calificó a la derecha de mentirosa, irresponsable y perversa, capaz de armar una historia falsa y mentirle al pueblo boliviano, lanzándola en las redes sociales.

Durante una conferencia de prensa desde el Palacio de Gobierno, Paco mostró fotografías manipuladas de una concejala de la localidad de San José de Chiquitos, en el departamento de Santa Cruz, a la que se intenta vincular en una supuesta relación amorosa con el jefe de Estado.

En las últimas horas ha estado circulando en Internet imágenes de una mujer desnuda, falseadas, en lo que pareciera ser el avión presidencial, explicó.

Argumentó que las instantáneas trucadas se publicaron en una cuenta anónima administrada por la oposición, "que no ha parado de mellar la dignidad del Primer Mandatario".

La ministra agregó que esta nueva provocación evidencia una postura de violencia hacia las mujeres, unido a la vulneración de sus derechos, los cuales se encuentran protegidos en la Constitución Política del Estado.

También leyó mensajes racistas y amenazadores contra Morales que circulan en la red de redes.

Ante la ausencia de una ley para enjuiciar estos ataques mediáticos, Paco aseguró que las autoridades analizan la normativa vigente a fin de tomar las acciones legales pertinentes, más allá de la denuncia pública.

En este sentido, exhortó a las nuevas generaciones y al pueblo boliviano en general a asumir con mayor responsabilidad la credibilidad de la información que consumen y asumir posturas responsables.

Según la titular, "habría que preguntarse cómo se sostienen estos opositores y redes para mentir y manipular", mientras sugirió que las orientaciones para efectuar dichas incriminaciones contra el gobernante podrían estar viniendo del exterior.

La oposición, marcada por una postura racista, no le perdona a Evo haberse convertido en el primer presidente indígena hace una década, remarcó.

No obstante, la funcionaria prometió "continuar denunciando este tipo de actitudes irresponsables de la derecha y la oposición".

El gobierno del presidente Evo Morales ha salido al paso de manera reiterada a distintas campañas de la derecha que, mediante información falsa y manipulada, intentan empañar la gestión del Ejecutivo y el plan de transformación integral de esta nación andina.

En opinión de los principales líderes del proceso de cambios que vive el país desde 2006, la oposición recurre a estos métodos, pues carece de un programa de gobierno ajeno a los métodos neoliberales.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/87266-rechaza-gobierno-de-bolivia-injerencia-extranjera-en-sus-asuntos-internos>



Radio Habana Cuba